
 

FG-Sitzung am 15.02.2021   
1. Protokolle                                                                 

a) Protokoll FG-Sitzung 05.01.2021 

Melina wird noch dazu gerechnet. Protokoll wird verabschiedet.  

Kurzer Rückblick auf der erfolgreichen Forensik-Vortrag am 20.01.2021, über 300 Leute 
wollten rein auf Zoom, gab jedoch leider nicht Platz für alle.  

Beginn und Ende: 18.00- 19.15 Uhr 

Anwesend:  Anna-Marie, Moritz, Uta, Nikolas, Edi, Anna, Annina, Dominque, Fiona, Giulia, Jannis, 
Josefine, Leila, Maurits, Melina, Saskia, Svea, Theresa, Yannick 

Abwesend: Magdalena, Hannah 

2. Aktuelles   

a) Nikolas für die PsyCH 

Nikolas als Gastvertreter vom psyCH und hält ein Vortrag über psyCH. Stellt die wichtigsten Punkte vor. 
Stellt die verschiedenen Gremien und lokale Organisationen vor. Ziele für 2020/2021 werden auch noch 
präsentiert. Der Kongress psyKo und psyPra werden noch präsentiert. psyCH Trainer’s school und psyCH 
Blog werden auch diskutiert. Diverse Projekte werden auch vorgestellt, Swiss Youth Health Alliance. Auf der 
FG-Webseite könnte zum psyPra verlinkt werden. Könnte dies eine neue, künftige Möglichkeit sein?  

b) BA Wünsche Dokument 

In der letzten Sitzung wurde besprochen, dass mögliche Wünsche über BA aufgelistet werden können. In 
Folge wurde eine Arbeitsgruppe gebildet und diese arbeitet fleissig dran, Punkte zusammenzustellen. In dieser 
Sitzung hat Anna-Marie nach Feedback gefragt. Siehe BA Dokument. 

c) Finanzplan FG Raum 

a. Produktive Gruppierung und Gestaltung und Einräumung im FG-Lernraum.  
b. Ziel wäre ein offener und gemütlicher Raum zu einräumen wie eine Alternative zum FG-Raum, damit 

auch Gruppen und sonstige Psychologiestudenten dort arbeiten können.  
c. Es wird nun ein Finanzplan ausgearbeitet.  

d) Abstimmung Pullover Bezahlung/ Statement zur Kasse 

a. Wie sieht es aus mit den Pullovern und Bezahlung?  
b. Magdalena ist leider in der Sitzung abwesend. Traktandum wird in die nächste Sitzung übernommen. 

e) Update Rein in die Praxis/ Finanzen der Geschenke 

Der Vortrag Update Rein in die Praxis findet am 18.02 statt. Gelebte Psychologie und Beratung werden 
zusammen damit verknüpft. Erste Geschenkbox ist geliefert. 

f) Focused Diversity modulübergreifend 



Ein modulübergreifendes System. Ein riesiges grosses Modul mit mehreren Alternativen zu Veranstaltungen, 
die belegt werden können. Anna-Marie fragt nach Feedback. Moritz diskutiert die praktische Anwendbarkeit. 
Edi: Freiwählen vom Abschluss egal nach Schwerpunkten, sodass frisch gebackene Absolventen keine 
Nachteile nach dem Masterstudium haben werden. Wieso kann nicht frei gewählt werden während dem 
Masterstudium? Uta meint noch dazu, dass Denkstrukturen sich aus dem Raster herausentwickeln müssen. Es 
wird darüber in einer folgenden Sitzung weiter besprochen.  

g) Prüfungsevaluation nach vorne bringen, Fokusgruppe bilden 

Eine Prüfungsevaluation gibt es noch nicht und es ist wichtig, dass Studenten wissen, die Prüfungsevaluation 
ein wichtiges Werkzeug dazu dienen kann, Prüfungen weiter zu entwickeln. Prüfungen laufen 
generell/tendenziell schlecht in dieser COVID-Zeit. Fokusgruppe beinhaltet verschiedene Mitglieder, die eine 
klare Meinungsbilder weiterführen können und jede Meinung zu hören können.  

h) Fotos mit FG Pullover 

Magdalena ist leider nicht anwesend. 

i) Forensik in der Zukunft 

Forensik möchtet mehr Aufmerksamkeit und vielleicht wird eine grössere Plattform dazu gebraucht. Es wird 
darüber gesprochen, möglicherweise ein grösseres Projekt anzureichen. Aber Finanzen dazu bestehen noch als 
eine wichtige Frage und es wird noch anguckt. Mehr Initiaitve wird gebraucht, um die Hürden zu überwinden. 

3. Projekte    

a) Lernzimmer  

Bitte siehe Punkt 2 a). 

4. Berichte Gremien   

1) Fakultätsausschuss  

Uta: hat noch nicht stattgefunden.  

2) Fakultätsversammlung   

Hat noch nicht stattgefunden. 

3) Prüfungskommission   

Von Edi:  

Anpassungen der Curriculumsplanung aufgrund der hohen Studierendenzahlen. 
a. Wir von der PK an die FV weitergeben 
b. Harmonisierung der Gymnasien Abschlüsse und Corona zu erhöhten Studierendenanzahl 

geführt 
c. daher Anpassung notwendig um die Qualität zu erhalten 
d. nicht alle Mehraufwände für die Abteilungen könne durch neue Lehraufträge abgedeckt 

werden, doch wir wollen die Qualität erhalten und allen Studierenden den Abschluss innerhalb 
der Regelzeit ermöglich 

e. sobald dieses Dokument von der FV verabschiedet wurde ist dieses öffentlich zugänglich und 
nicht mehr als "intern" zu betrachten und kann offener in en Detail an FG-Sitzungen besprochen 
werden (Protokolle der FV sind öffentlich zugänglich, die PK ist nicht öffentlich und hat keine 
öffentlichen Protokolle) 

4) Regenz   



Hat noch nicht stattgefunden. 

5) Studierendenrat  

Von Jannis: 

a. Der Studierendenrat wird seine neue Legislatur am 02.03.21 beginnen und hat in der Semesterpause 
nicht getagt. 

b. Die Fakultät für Psychologie hat alle ihre Sitze im Rat besetzt. Neu dabei ist Saskia Heyn  
c. An der ersten Sitzung konstituiert sich der Rat. Das heisst, dass alle Kommissionen, Ämter und das 

Präsidium neu besetzt werden. 
d. Die Frage nach dem Präsidium ist immer noch ungeklärt. Die erste Sitzung wird deshalb spannend 

aber voraussichtlich auch lange dauern. 
e. Ebenfalls wird an der ersten Sitzung des Studierendenrats die Jahresrechnung des Vorjahres 

besprochen und das Budget des nächsten Jahres besprochen werden.  
f. Ausserdem muss eine Stelle im skuba Vorstand neu besetzt werden. Das Ressort Kultur such eine 

neue Person. Der Rat wählt aus allen Kandidierenden dann das neue Vorstandsmitglied. Bewerben 
kann sich jede/r, die/der skuba Mitglied ist. 

 
6) Kommission für Chancengleichheit   

Weitere Informationen folgen. 

7) Stipendienkommission   

a. Frau Karin Hediger ist ins Team mit Maurits gekommen.  

Varia   

a. Anna-Marie schickt einen Link zum Jetztzeit Blog.  
b. Weitere Kommunikatoren werden für das Blog nachgefragt und das Schreiben für das Blog 

gilt als eine gute Chance, auch für das CV.  
c. Wenn Interesse entsteht, dann sollen Interessierte bei Anna-Marie sich ungeniert melden.  
d. Zuletzt wird Yannick Kaufmann als neuen Mitgliedes der FG willkommen gegrüsst.  

 


